

Artikel vom 25.09.2023

CSU SEN KV Main-Spessart

Hans-Jörg Clausnitzer führt die SEN Main-Spessart als Vorsitzender



12.05.2023

Hans-Jörg Clausnitzer führt die Senioren Union Main-Spessart als Vorsitzender

Main-Spessart/ Für weitere zwei Jahre führt Hans-Jörg Clausnitzer die Senioren Union Main-Spessart. In der turnusgemäßen Jahresversammlung wählten ihn die Mitglieder einstimmig zu ihrem Vorsitzenden. Stellvertreter bleiben stellv. Landrat Manfred Goldkuhle und Julian Köberlein, beide Karlstadt. Die Wahl leiteten der unterfränkische Bezirksvorsitzende Walter Gutmann, Wildflecken und Bezirksrätin Maria Hoßmann, Eußenheim.

Die Senioren Union wird sich am Sommerempfang der CSU mit Landtagspräsidenten Ilse Aigner beteiligen und zu einem Sommerfest am Sportplatz Büchold einladen, das der Ortsverband Arnstein vorbereitet, berichtete der Vorsitzende Clausnitzer. Im zweiten Halbjahr lädt der Kreisverband zu einem Vortrag über die Energieversorgung ein und Reinhold Scherg, Partenstein wird über die Anfänge der Gebietsreform in einer Veranstaltung im Dezember informieren. Der CSU Kreisvorsitzende Thorsten Schwab, MdL sowie Walter Gutmann und Maria Hoßmann betonten in

ihren Grußworten die Erfahrung der Senioren. Sie ist ein guter und wichtiger Beitrag für die Gestaltung unseres Landkreises.

Johannes Sitter, Gräfendorf bleibt Kassier und Lore Göbel, Eußenheim führt das Protokoll. Neuer Digitalbeauftragter ist Reinhold Möller, Karlstadt. Weitere Vorstandschaftsmitglieder sind Reinhold Gerhard Arnstein, Walter Höfling Rieneck, Fritz Suckfüll Arnstein, Richard Ziegler Karlstadt, Arthur Weber Karlstadt, Wilhelm Rudolph Eussenheim und Wolfgang Jeßberger Himmelstadt

Die Kasse prüfen Emil Friedrich und Reinhold Röper beide Karlstadt. Den Kreisverband vertreten bei der Landesversammlung Hans-Jörg Clausnitzer und Johannes Sitter. Zur Bezirksversammlung fahren neben den Landesdelegierten Manfred Goldkuhle, Peter Keller, MdB a. D. und Emil Friedrich.

SEN Main-Spessart

Lw >